

Movimiento Liberal

Bs. AIRES, 28 (S). —

Con la participación de ciudadanos de distintas tendencias político-religiosas, tanto de nuestro país como del continente, ha quedado constituido un movimiento denominado "Unión para la Defensa de las Libertades Americanas".

Presiden la nueva institución, los señores Rafoel F. Chairantano y M. Milán y en su declaración de principios declara, que luchará por las libertades de conciencia, cultos, imprenta, comercio, trabajo y asociación y locomoción. Señálase asimismo que sólo los pueblos libres logran su verdadero adelanto económico, político y social".

El documento hecho público, finaliza alentando a la ciudadanía sobre el comunismo que amenaza el mantenimiento y el desa-

SE REUNIO LA COMISION PERMANENTE
Consultiva Nacional, bajo la presidencia del doctor Oscar López Serrot, concurrido por la Junta, pasado mañana.



López Serrot

Al término de la reunión, el Dr. López Serrot dijo que se continúa con un estudio a fondo de la consulta hecha por el Poder Ejecutivo y que en líneas generales existen muchas coincidencias entre los consejeros. Señaló que el trabajo que se realiza ha determinado que sea difícil que mañana haya despacho y que por lo tanto,

* rrollo de las tradicionales libertades americanas y anuncia la realización de una amplia campaña destinada a contrarrestar el peligro que ello significa.